

週報

福岡中央
ロータリークラブ

四つのテスト

- | | |
|---------------|------------------|
| 1. 真実かどうか | 2. みんなに公平か |
| 3. 好意と友情を深めるか | 4. みんなのためになるかどうか |

Rotary 

「UNITE FOR GOOD」

2025-2026年度 国際ロータリー会長

Francesco Arezzo

よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary

「少しの成長から始まります
-1.01で成長、0.99で衰退-」
国際ロータリー第2700地区
2025-2026年度 ガバナー 濱野 良彦

「「PLUS」～少しの成長、そして確実な成長～」
2025-2026年度 福岡中央ロータリークラブ
会長 竹下 盛人 幹事 田中 明子

本日の例会 令和8年2月16日（第2139回）VOL.49 No.24

卓話

「地方創生は誰がために～日南市油津商店街の再生から～」
(株)ホーホウ代表取締役 木藤亮太さん

平和構築と紛争予防月間

今後の
例会予定

- ・2月23日(月) 休会
- ・3月 2日(月) 卓話 自分ゴキゲン研究所 代表 百田美砂さん
- ・3月 9日(月) 卓話 九州交響楽団 専務理事 本田一郎さん

「鹿児島 開聞岳」礒田幸一郎



前週例会の記録(2月9日)

出席報告

前回例会 2月9日	前々回例会 2月2日
会員数 53名	会員数 53名
出席会員 42名	出席会員 45名
ビジター他 2名	修正 0名
合計 44名	免除 0名
出席率 79.25%	修正後出席率 84.91%

会長の時間

竹下 盛人会長

さて、前回の会長の時間では、ポールハリス弁護士を中心とした4人の同志が、アメリカシカゴで、今から120年前の1905年、ロータリークラブを誕生させた話をさせて頂きましたが、本日は、同じく120年前の1907年、イギリスロンドン郊外にて誕生した「ボーイスカウト活動」をお話しさせて頂こうと思っています。

日本におけるボーイスカウト活動は、昭和天皇が皇太子の時代の1921年、イギリスを訪問されたおりにボーイスカウトの創始者、ロバートバーデンパウエル卿とお会いになり、その活動に感銘され日本に持ち込まれたのが発端です。翌年の1922年、皇太子の名を受け、後藤新平が発起人となり「日本ボーイスカウト少年団」が設立されました。現在、日本連盟の加盟員は7万4,000人、内、福岡県連盟の加盟員は、1,600人ほどです。世界に目を向ければ、172の国と地域で5,700万人以上の加盟員がいます。

福岡県連盟は、1925年に設立され、昨年「誕生100年」の周年記念を行いました。1年間に渡る周年記念では、ロータリークラブの皆様の多大なるご協力を頂きました。

8月、「アクロス福岡」で行われた「全国大会」では、1,000人以上の参加者の中、「道下美里会員」による基調講演を行って頂きました。又、参加者をおもてなしする福岡の特徴あるお土産として「西部ガス様」から「マルタイ棒ラーメン」、「西鉄様」から「堅パン」を夫々、1,000個を無償提供頂きました。改めて、心より感謝申し上げます。

11月には、「福岡北ロータリークラブ」の相良会長、森ガバナー補佐のご好意により、舞鶴公園を舞台にボーイスカウト福岡県連盟との共同イベントとして「100周年記念植樹式」を執り行って頂きました。

年末の100周年記念セレモニーでは、私が皆様の代表として、福岡県連盟長 服部知事より、感謝状を頂きました。これもひとえに、皆様のご協力の賜物と、感謝致しております。本当に有難う御座いました。

本日は、その福岡県連盟100周年を記念した「ボーイスカウト福岡県連盟100年の歩み」と云う、創立からの活動を纏めたDVDが完成しましたので、ぜひ皆さんにご覧頂きたいと思い、持参致しました。それではどうぞご覧ください。…動かない(笑)DVDが上手く作動してくれないので、急遽クイズを出します。

幼稚園生は「ビーバー隊」と云います。小学生は「カブ隊」中学生が「ボーイ隊」と云い、ボーイスカウトの中心的活動になります。高校生は「ベンチャー隊」と云います。さて、クイズです。

ボーイ隊での最高勲章は「菊章」と云います。その授与は、正式な授与式として厳かに執り行われますが、それは「何処で」行われ、「誰から」授与されるでしょう。答えは、県知事庁舎で、服部知事から授与されます。

それでは高校生のベンチャー隊は、どうでしょう。ベンチャー隊の最高勲章は「富士章」と云います。では、その「富士章」の授与式は、何処で誰から、執り行われるでしょうか?答えは「東宮御所」で「秋ノ宮殿下」もしくは「時の総理大臣」から直接、授与されます。創立理由が、イギリスより昭和天皇が持ち込んだという経緯もあり、「皇室」とは近い距離にあります。皇居の森で、スカウトとして、キャンプ生活をされた話を残ってます。スカウト活動=キャンプ。教場はあくまで野外です。自然の中でその感性を磨き、生きる知恵を養うのです。蛇口をひねれば水が出る。コンロをひねれば火がつく。野外では、そういう便利な道具がないんです。その中でいかに協力して生活を行うかがテーマ。最終的な目標は、「より良い社会人を作りましょう」です。

今日はトラブルがありましたが、そういう活動を知って頂きたく、ご紹介いたしました。ご清聴有難う御座いました。会長の時間でした。